



## 2. Übungsturnier bei Zanshin Karate Berlin am 14. Januar 2023



Aller Anfang ist schwer. Egal, ob auf der Matte oder bei einer Turnierteilnahme. Da ist es gut, wenn die kleinen und großen Karateka an einem Übungsturnier teilnehmen können. Felipe Tsoy hat das zum 2. Mal bei Zanshin Karate Berlin durchgeführt und wir waren wieder gern dabei. Die Halle ist optimal, weil sie nicht so klein wie unser Dojo aber kleiner und einfacher zu buchen als eine normale Sporthalle ist.

Es traten absolute Anfänger und auch Fortgeschrittene von Jahrgang 2017 bis 1971 an.

Vor dem Start erläuterte Jürgen den anwesenden Karateka und Eltern die Wertungsmethoden in Kata mit dem Punktesystem und später in Kumite die Unterschiede der Punktevergabe nach Technik.

Dann ging es los mit den kleinen Damen, die durch die vielen Zuschauer schon etwas eingeschüchtert waren. In der zweiten Runde waren sie schon lockerer und es klappte besser. Bei der Siegerehrung gab es dann natürlich Lutscher und für die drei ersten Medaillen. Aileen und Adar, 1. und 2. Platz, waren unendlich stolz auf diesen Erfolg. Glückwunsch!

Bei den älteren Altersklassen starteten Johannes (1. Platz Kata), Aylin (1. Platz Kumite), Eric (2. Platz in Kata und Kumite) und Luca (3. Platz Kumite). Danke auch an Paul, der als Kampfrichter zur Verfügung stand, sowie Aylin, die bis zu ihrem Start auch als Kata-Kampfrichterin tätig war.

Wie endete der Abend? Wie schon insgesamt zwei Mal mit einem Ball. Diesmal fand der Presseball das erste Mal nach 2020 statt und wir hatten noch unsere Karten für 2021. Beim nächsten Turnier, dem Ladies Kata Cup, am 6. Mai, sieht es ähnlich aus, da besuchen wir allerdings den Spandauer Sportlerball...

Glückwunsch an alle und fleißig weiter trainieren.

*Marion*



